

新たな希望を胸に・・・

これからの目標

下級生の手本に



平 田 英 鉄 さん
(6年・小見)

ぼくが関川小学校でがんばりたいことは、勉強についていくことです。前の学校では少人数で詳しく教えられていたけれど、関川小学校は、大

きい学校で、人数も多いので、勉強についていけるようにがんばりたいです。
また、関川小学校の最初の六年生なので、下級生みんなのお手本になるように、いろいろなことをがんばりたいです。そして、スポーツの野球でも、みんなのお手本になれるように、大きな声を出してがんばりたいです。

勉強、そして団結



込 山 姫 奈 子 さん
(6年・上関)

私がこの新しい関川小学校でがんばりたいことは、勉強と学年の団結です。

勉強は、今までよりもっと難しくなるので、先生や友だ

ちの話をしっかり聞いて、よく考えて勉強したいです。
学年の団結では、みんなで力を合わせて、関川小学校の伝統をつかっていきたいです。六年生として責任を持ち、「すごい」と思われるようにみんなと努力してがんばっていききたいです。

あいさつでさわやかな学校に



沢 田 茉 優 さん
(6年・大島)

私の小学校生活は、あと一年しかありません。関川小学校の一番最初の卒業生として、いい伝統を作っていけるようにしたいです。

今、一番力を入れていこうとは、あいさつです。あいさつは、人の気持ちをええられます。言った方も言われた方も、とてもうれしい気持ちで毎日を通すことができます。
私は、そんな人の気持ちをええられるあいさつが大好きです。はずかしがらずに、毎日きちんと自分からあいさつをしたいです。

新しい学校でがんばること



渡 辺 裕 之 さん
(6年・沢)

ぼくが新しい学校でがんばりたいことは、リーダー的存在になることです。ぼくは六年生なので、そっじの班長などをやらなくてはなりません。

今までの六年生の姿を思い出して、がんばってみたいと思います。
もう一つは、勉強をがんばることです。六年生になると、これまで以上にむずかしくなると思うので、先生から出された宿題や自主学習をがんばって、しっかり授業についていけるようにしたいと思っています。

関川小学校

はじめての始業式・入学式

関川小学校では開校式終了後、はじめての始業式が行われました。

川村三千男校長は「関川小



学校の教育目標は、ゆたかな心・たくましい体・すすんで学ぶ関川の子です。みんなで力を合わせて、楽しい、すば



らしい学校を作りましょう」とあいさつしました。

また、山本尚人さん（六年生・小見）は、「今日から関川小学校の最高学年になります。川北小学校がなくなってしまうのは寂しいですが、関川小学校で新しい友だちをたくさん作りたいです。関川小学校で最初の卒業生になるので、伝統を作っていくけるよう努力したい」と力強く今年の目標を述べました。



関川小学校入学式の様子

新しい洋服に身を包み、元気よく入場しました。

川村三千男校長は「待望の第一回目入学式を迎えることが出来ました。四十四人のみなさんおめでとう。早く学校生活に慣れて、楽しく過ごしてください。運動会や文化祭など様々な活動があるので楽しみにしてください」とあいさつをしました。

また、二年生は「小学校には楽しいことがたくさんあるよ」と歓迎の言葉で新入生を迎えました。

四月八日、関川小学校で、はじめての入学式が行われました。新入生は四十四人。みんな

関川小学校PTAからのお知らせ

準会員を募集します

四月八日、関川小学校で入学式が行われ、二百八十八人の児童が元気に通っています。

PTAも新体制になり、四月二十三日に第一回目の総会を行い、活動がスタートしました。

子どもたちは村の宝です。「地域の子どもは地域で守る」村民みんな

で関川小学校の子どもたちを育てていきたいという想いから、PTAでは準会員制度を設けることになりました。

準会員（賛助会員）とは、関川小学校の学区民の方で、小学校児童のいない家庭が対象となります。関川小学校及び関川小学校PTAの趣旨にご賛同いただいた方が会員になることができます。

すでに、話し合いの機会をもたれた地域もありますが、五月中に各地区の関川小学校PTA会員が訪問します。なので、ご協力をお願いします。

なお、年会費は三百円で、PTAの活動費に充てさせていただきます。問い合わせ先

関川小学校
PTA事務局 教頭 大内まで
六四 一〇〇四

平成22年度 関川小学校児童数

1年生	2年生	3年生
44人	42人	48人
4年生	5年生	6年生
53人	52人	49人
計	288人	